



新学期が始まり、2か月が経とうとしています。新1年次は、様々な行事を通して、仲を深め高校生活に慣れてきているようです。2年次は、先輩となり、青総生として、より一層自覚を持って日々を過ごしている様子です。3年次は、最高学年として、あらゆる分野で青総を引っ張り活躍しています。今年度もよろしくお願いいたします。

◎ **第19回 入学式 4月9日**



桜が咲き誇る中、第19回入学式が挙行されました。19期生238名が本校に入学し、真新しい制服を纏い、緊張した姿とは裏腹に、期待に満ちた姿も見受けられました。式の終盤では、1年4組中村杏美さんが新入生代表宣誓を行い、職員紹介・校歌紹介も行われました。青総での生活がスタートしたことを実感したことでしょう。



◎ **1年次フレッシュマン・キャンプ 4月25～26日**

御岳山にて、本校新入生の恒例行事である「フレッシュマン・キャンプ」が行われました。4年ぶりに1泊2日で実施され、各クラスそれぞれの宿坊へ泊まりました。到着後、まずは、グループエンカウンターの一つとして、年次全員でバースデーラインを作ったり、グループ活動を行ったりして、新しい仲間との親睦を深めていました。

また、この2日間の主な活動として、架空の人物8人の「モデル時間割」を班ごとに作成しました。本校は、多彩な選択科目があり、1年次の秋には将来を見据えながら次の学年の時間割を各自で作成します。その練習として、今回は班員と一つの時間割を作成し、仲を深めながらも自己の進路について考える貴重な時間となりました。



◎ **2年次遠足「都内散策」・3年次遠足「東京ディズニーシー」 4月26日**



2年次の遠足は、「都内散策」を行いました。各班が事前に計画した行程で、浅草や上野周辺を散策しました。今回の校外学習は、修学旅行の事前練習でもあり、班別自由行動を行い、チェックポイントを決められた時間内に通過し、浅草寺や神田明神、スカイツリーなどを訪れ、青梅の風景とは異なる大都会を満喫した様子でした。

3年次の遠足は、「東京ディズニーシー」を訪れました。班ごとにパーク内を回ったり、アトラクションに乗ったりして、学校行事としてのディズニーシーを楽しんでいました。部活動の最後の大会や進路活動が始まっている3年次生にとって、今日は忙しい日々の日常から離れられた時間となり、夢のひと時を満喫していたようでした。



## ◎ 避難訓練 5月11日

火災を想定した避難訓練が全校生徒を対象に行われました。生徒は、本校で定められている避難場所に迅速かつ安全に避難していました。その後、青梅消防署、日向和田出張所のご指導の下、1・2年次は、初期消火訓練と通報訓練を行い、実際の場面で地域の一員として行動ができるよう真剣に訓練に取り組んでいました。



## ◎ ドイツ・ポツパルト市使節団交流会 5月23日



ポツパルト市より来日され、青梅市内でホームステイをしていた青少年友好親善使節団を本校にお招きし、本校生徒との交流会が行われました。第1部の全体会では、本校体育館にて、日本文化部の琴演奏や和太鼓部の演奏を披露し歓迎しました。その後、和太鼓部の生徒と一緒に昼食を取り、和太鼓体験や琴体験、城前農場見学を行いました。生徒同士で会話を楽しむ姿が見られ、対面での異文化交流の醍醐味を垣間見られました。



## ◎ 躍進する青総部活動！

3年次生は最後の大会を控え、新入部員も入部し、各部活動が活発に活動しています。3月末からすでに各大会が始まっており、素晴らしい成績を収めています！以下、主な結果をお伝えします。

卓球部	都総体 女子ダブルス Bクラス Aブロック <b>優勝</b>
	都総体 女子団体 Bクラス Aブロック <b>優勝</b>
ソフトボール部	春季大会(関東大会都予選) 都ベスト16
剣道部	関東予選 女子団体 都ベスト16
女子バスケットボール部	春季大会(関東大会都予選) 都ベスト32
男子バスケットボール部	春季大会(関東大会都予選) 都ベスト32
陸上競技部	東京都総体出場 (男子三段跳 男子円盤投 女子走幅跳 計5名)



公式ホームページ



公式X (旧 Twitter)

## ◎ 今後の主な行事予定

6月11日(火)	合唱祭
6月21日(金)	防災訓練 (VR車・起震車など体験可！)
7月1日～5日	期末考査
7月19日(金)	終業式

